

Ä1 Kluft zu Halstuch

Antragsteller*in: Jacob Inzelmann und Joel Gransow (Stammesvorstand)

Titel

Ändern in:

Überarbeitung der Kleidungsordnung: Fokus Halstuch statt Kluft

Änderungsantrag zu A3

Von Zeile 1 bis 8:

~~Als Erweiterung/Änderung der bestehenden Regelung "dass die Pfadfinder des Stammes Santa Lucia in den Gruppenstunden ihre Kluft/ Pfadfinderpullover tragen." (Stammesversammlung vom 28.04.2017), möge die Stammesversammlung beschließen, dass in jeder Gruppenstunde und jeder Aktion mindestens das Halstuch zu tragen ist.~~

~~Zu öffentlichkeitswirksamen Ereignissen (Friedenslicht, Gottesdienst, Kuchenverkauf, Tagesaktionen) und bei Stammesfeierlichkeiten (Versprechensfeier) ist, wenn Vorhanden, die Kluft zu tragen.~~

Die Stammesversammlung möge beschließen, dass als Änderung der bestehenden Regelung zur Kluftordnung von 2017 wie folgt angepasst wird:

Die Pfadfinder*innen des Stammes Santa Lucia sind angehalten ihr Halstuch zu tragen. Außerdem sollen sie zu öffentlichkeitswirksamen Ereignissen (Friedenslicht, Gottesdienst, Kuchenverkauf, Tagesaktionen, usw.), sofern vorhanden ihre Kluft tragen.

Wie zuvor soll es sich um keine Kluftplicht oder einen Kluftzwang handeln. Ob und welche Konsequenzen eine Zuwiderhandlung hat, wird in den Stufen individuell festgelegt.

Begründung

Bestehende Regelung:

"Die Stammesversammlung möge beschließen, dass die Pfadfinder des Stammes Santa Lucia in den Gruppenstunden ihre Kluft/ Pfadfinderpullover tragen." (Stammesversammlung vom 28.04.2017)

Seit 2017 wird diese Ordnung in abgewandelter Form im Stamm gelebt, der Fokus liegt dabei stärker auf dem Tragen des Halstuches und ergänzend Kluft und Pullover. Ein Tragen von Kluft und Halstuch in Kombination ist jedoch immer gewünscht, auch im Gruppenstundenalltag.